

TRIBUNE LIBRE

Liberté surveillée par consensus...

Touche pas à ma zone...

Tout fonctionne comme si le monde était irrémédiablement coupé en deux : une zone américaine et une zone soviétique. Pas de place pour les « rêveurs » ! Qui soutient les Palestiniens ne peut être qu'un agent conscient ou inconscient du K.G.B... Qui soutient le droit à l'existence de Solidarnosc ne peut être qu'un agent de la C.I.A... Qui soutient le gouvernement du Nicaragua ne peut être qu'un agent du K.G.B...

Touche pas à mon État...

Tout fonctionne comme si les frontières étaient définitivement fixées. Malheur à ceux qui les remettent en cause : Basques, Palestiniens, Irlandais, Kurdes et Arméniens... Malheur à ceux qui menacent l'intégrité du territoire, qu'ils soient Guadeloupéens, Martiniquais ou Canaques... Leur cause ne peut être qu'erronée... leurs militants, des marionnettes de Kadhafi ou de Gorbachev and Co...

Touche pas au Tiers monde...

Inutile de se décarcasser : le Tiers monde ne peut s'en sortir... D'ailleurs c'est de sa faute : les gouvernements en place sont corrompus... On leur vend des armes et ils ont le culot de s'en servir ! On parle beaucoup (et à juste titre !) du gouvernement éthiopien... mais on se tait sur le Sénégal, le Gabon, le Zaïre... (y compris la « gauche » !!!). Le roi du Maroc viendra bientôt partager un prix Nobel avec Pèrès dans la lignée des Kissinger, Begin and Co... On oublie simplement la torture dans les geôles marocaines et les atteintes aux droits démocratiques...

Touche pas à ma violence...

La violence doit être le monopole de l'État. La violence de « l'ordre » ne peut être que juste. Les morts ne peuvent être que des bavures : celles-ci s'accumulent : Machoro... Turenge... Burgos, Malik... Et on cherche dans le passé des gens, des faits accablants : casier judiciaire... vie personnelle... Sauf qui peut : Malik n'était pas militant, il est donc innocent... Et on fait intégrer par la masse — indirectement — l'idée que s'il avait été militant, il aurait eu un châtiement légitime...

Burinée par les institutions religieuses, sculptée par les appareils politiques et syndicaux, laminée par les médias, l'opinion publique fonctionne aujourd'hui au consensus...

Touche pas à l'économie...

Vu la crise, il n'y a pas d'alternative économique : la droite et la « gauche » n'auraient pas le choix : les lois du marché sont si dures...

Pareil pour le chômage : la « gauche » a inventé les T.U.C. : on connaît le refrain : il vaut mieux que les jeunes travaillent plutôt qu'ils s'adonnent à la drogue... Plutôt un salaire misérable que le chômage... (Certains critiquent les T.U.C. et en remplissent leurs mairies !)... Et toi, camarade, tu oses critiquer les T.U.C. ! C'est du haut de ton poste de privilégié que tu parles : si tu n'avais rien, tu serais bien content d'avoir un T.U.C... Et on oublie que le but du syndicalisme est de vendre au plus cher la force de travail...

Touche pas au marché...

France-Loisirs et F.N.A.C. lamentent le marché du disque et du livre... On ne trouvera bientôt plus que la consommation de masse : pas de problèmes ainsi pour les stocks ! Du Rika Zarai, des Ockrent-De Marenches, du Goldman, du Renaud, du Gold : il y en aura pour tout le monde... mais malheur aux marginaux, aux critiques, aux moins connus !

Touche pas à mes élections...

Il serait vain de manifester car certains auraient un mandat pour gérer les affaires pendant cinq ans... ceux-là même qui descendaient dans la rue pour l'enseignement privé... défiant le mandat démocratiquement confié à la gauche... On tentait de faire accepter ce consensus antimanifestation lorsque la mort de Malik est venue contrer cette atteinte inadmissible à la démocratie.

La bande des 4 et Le Pen squattent à l'écran... Entend-on les écoles ? L'extrême-gauche ? le P.S.U. ? les anti-impérialistes ? en dehors des campagnes électorales ? Et combien de temps ? un comble : on leur reproche la faiblesse de leur score électoral !!! L'origine de cette situation ? le consensus des gros partis !

Touche pas à mes médias...

C'est l'« humanisme centriste supermédiatisé » qui règne : il a le monopole du discours sur tout : la crise... la famine... le Tiers monde... Les Montand, Kouchner, Halter, Lévy délivrent la Vérité : leur Vérité !

On chercherait vainement leur avis autorisé sur la question palestinienne... et pour cause le vrai humanisme sort ici du consensus !!!

Seul Polac subsiste... Ceux qui craignent pour la démocratie lui décernent de hautes distinctions honorifiques pour le protéger d'un coup de balai... Mais Polac, c'est le « ghetto hors-consensus du consensus », tard le soir... Le consensus serait-il enfin évincé ? Certes, non :

Voilà les « juste-milieu de service » qui rappellent : on laisse les marginaux se défouler... on matraque, au passage, le P.C.F... et Jean-François Kahn et Noël Copin tirent la morale de l'histoire... Pardonnez ! les marrons du feu...

Touche pas au juste milieu...

Petite recette : tu laisses les contradictions se développer sur le terrain... Tu tires les marrons du feu... Tu laisses Botha et l'A.N.C. s'affronter... Tu attends sagement ton heure... Tu surgis dans les médias... Tu critiques les violences d'où qu'elles viennent... (Bien sûr, tu es supermédiatisé...) Tu décroches le prix Nobel ! Tutu, c'est la troisième voie... Haro sur la violence : il ne peut y avoir de violence libératrice ! La Palestine ? Chacour rejette sionisme et OLPisme... Il est pris en charge par « la Vie » : il est autorisé à causer dans le poste... Mais pourquoi avoir attendu si longtemps ? L'important est qu'il condamne la violence... Heureusement qu'il parle aussi de la vie quotidienne des Palestiniens ignorée par le consensus !!!

Il ne faut pas oublier nos défaites devant l'opinion publique :

— incapacité de faire de Machoro et du photographe portugais de Greenpeace, autre chose que des « bavures » alors qu'il s'agit d'une logique impérialiste qui se perpétue que ce soit la droite ou la gauche en place... ;

— incapacité à contrer les Kouchner, Levaï, Sinclair, Montand, Mamère, Copin... qui ont le monopole du consensus... ;
— incapacité à avoir, ne serait-ce qu'un soir, un historique du problème palestinien à la télévision ;
— incapacité à faire parvenir aux oreilles de l'opinion publique la réalité de la situation en Cisjordanie et à Gaza : un mort à Paris lors d'une manif « Plus jamais cela », quatre en Palestine (dont un de douze ans...), des centaines dans

les camps encerclés au Liban... Où sont les voix des « humanistes de service » et celles des démocrates « sincères » ? Le consensus serait-il un **bulldozer invincible** ?
Il existe des **victoires** sur le consensus :
— le gouvernement français n'a pas les coudées franches à cause de l'opinion publique vis-à-vis de l'apartheid !
— la mort de Malik est venue réaffirmer bien haut le droit démocratique de manifester ;
— l'accumulation des bavures devient

intolérable : Pasqua est dans le colimateur, non seulement des militants, mais dans celui de l'opinion publique ;
— des mouvements viennent réveiller en sursaut les sceptiques : contre le racisme, contre le projet Devaquet...

Mais le consensus nous complique la tâche... **Alors au boulot !!!**

*André BAUR
24, rue du Chardon
57100 Thionville*